

Auszeichnungen

Skate-Park-Party würdigt Jugendarbeit in Immendingen

IMMENDINGEN (ipf) - Bei der sechsten Skate-Park-Party im Freizeitzentrum sind Jugendfußballer des SV 1920 TUS Immendingen geehrt worden. Daneben gab es ein buntes Rahmenprogramm.

Nachdem die Helfer bei den Vorbereitungen am Freitag vom heftigen Unwetter überrascht wurden, konnten sich die Besucher am Samstag sogar hin und wieder über Sonnenstrahlen freuen. Wer jedoch wegen des Inlinehockeyspiels der Red Lions gegen die Bietigheimer Bonebreakers ins Freizeitzentrum gekommen war, der hatte Pech, dieses Spiel musste wegen des nassen Platzes nach Konstanz verlegt werden.

Auftakt des Events waren die Grußworte des Bürgermeisters Helmut Mahler, der Gäste und Sponsoren willkommen hieß. Mahler zeigte sich erfreut über die gut funktionierende Jugendarbeit in der Gemeinde, einschließlich des Engagements der Jugendreferentin Yvonne Eisele und der Jugendorganisation Immendingen (JOI), die mit Wolfgang Heine und Carina Kehm auch für die Gesamtorganisation der Skate-Park-Party verantwortlich zeichneten. Es sei ihre erste Veranstaltung dieser Art in Immendingen, so die Jugendreferentin Yvonne Eisele, die sich freute, „dass alles so gut klappe“. Heine dankte allen Helfern und Sponsoren und wies auf das Open-Air-Konzert hin, welches von der



Zum Auftakt der Skate-Park-Party zeichnete Bürgermeister Mahler die Nachwuchsspieler des SV 1920 TUS Immendingen aus. Dank galt dem Jugendleiter Ulrich Biermann für dessen Engagement. Foto: Irmgard Pfanzelt

Firma „MAIN-marketing inspiration“ – mit Dieter Freudig an der Spitze – organisiert wurde.

Eine Besonderheit war die Ehrung der Jugendfußballer des SV 1920 TUS Immendingen, die sich mit ihren Trainern um Jugendleiter Ulrich Biermann auf der Bühne versammelt hatten. Bürgermeister Mahler lobte die Leistungen der A- und B-Jugend, beide Sieger in der Kreisstaffel und Aufsteiger in die Bezirksstaffel, der C-Jugend, die Meister im Kleinfeld und Staffelsieger wur-

den, sowie der E- und D-Jugend, die jeweils Vizemeister wurden. Auch die F-Jugend und die Bambini-Mannschaft wurde lobend erwähnt, die ihre Spieletage erfolgreich gemeistert hatten. Mahler dankte Ulrich Biermann für die erfolgreiche Jugendarbeit. Dieser wiederum gab das Lob weiter an seine Mitarbeiter, denn das Team sei gut, und das trage wesentlich zum Erfolg bei.

Tanzgruppen aus Wehingen und Tuttlingen, boten etwas fürs Auge,

Mutpol und der Jugendclub „on fire“ richteten ein Tisch-Kicker-Turnier aus und der Jugendclub Hintschingen beteiligte sich mit Kinderschminken, während die Immendinger mit einem Waffelstand präsent waren. Sportlich ging es mit einem Inliner-Hindernissenrennen und dem Bierkistenklettern weiter, bevor das Abendprogramm mit den Bands „Therapeuten“, „b-Studyz“, „epigoni“ und der Gruppe „ChuXX“ auf der Showbühne startete.